

Vorsicht, die Sonne geht auf

"Guten Morgen" tönt es aus den Lausprechern der seligen Unzucht, ", es ist 6 Uhr 66, die wütenden Schlafmützen werden ihre rosa Pflichtbrillen aufzusetzen, denn die höllischen Heerscharen haben sich wieder einmal zu erkennen gegeben. Alle Quatschologen werden aufgefordert aktiv zu werden und sich ein Beispiel an denen zu nehmen die in aller Teufelsfrühe entführt und gefoltert wurden – sie jubeln in freundlicher Rachsucht den Friedfertigen gegenüber, denn die Zeit ist reif nichts erkennen zu wollen".

Die als Friedensaktivisten, gut getarnten Kriegstreiber quasseln in den Parlamenten die Zuhörer rund, während die Mörderbanden in aller Welt eifrig denen aplaudieren, die am besten gelogen haben. Ihre Verschleierungstaktiken sind nahezu skandalös, um nicht zu sagen fast schon frivol in ihrer Perversität, aber ihre Mitläuferbrigaden haben bereits vor Sonnenaufgang sämtliche kritische Stimmen zum Schweigen gebracht, die es sich eigentlich (Unwort der Jahre 0 – 2222) nicht nehmen lassen wollten Einsprüche einzulegen.

Die Erde dampft in den Nebeln der improvisierten Ungerechtigkeit, die aussieht als habe sie die Humanität selbst geboren, um ein, nein um DAAAS Licht am Ende eines langen dunklen Zeittunnels zu sein, aus dem nicht eben Gutes kam. "Jetzt darf es auf keinen Fall noch schlechter werden!" rufen die Abgesandten der Gewissensabteilung, wobei sie allerdings die Kraft der Natur vergessen zu haben scheinen, die aus grausamen Vergleichskämpfen den Fortschritt der Menschheit gemacht hat. Dies hat leider dramatische Folgen!

Jederman verwandelt sich dabei in einen Dämon der Selbstvernichtung, der ungeachtet aller lebendigen Tatsachen eifrig bestrebt ist auszulöschen was sich quasimode bewährt, um nicht zu sagen "aufgeopfert" hat...im Dienst für das Idol des Unglaubens an Geld und Macht. Denn allein der Glaube an die Macht befeuert die Wallfahrten der Willfähigen, wie auch die unlauteren Absichten unmoralischer Verbrecherbanden, die ihre Lebensanscheuung – unter dem Einfluss ihrer Priester – zur Staatsraison erhoben haben.

Aber das darf sich niemand vergegenwärtigen! Sowohl im Hohen Rat der Weltführer, als auch in den Regierungen der sich totzahlenden Länder ist es verboten Klartext zu reden und ein paar "Fachleute" – rekrutiert aus den Nervenheilanstalten des gesamten Globus – haben sich aufgeschwungen zu verkünden, daß es a). keine Wahrheit gibt, b). alle Idioten gleich sind und c). ganz besonders gefährliche Gruppen hingebungsvoll unterstützt werden müssen. Überall haben sich Lichterketten gebildet. Sie singen: "Kommet, oh kommet ihr Kindlein doch all und machet und wirket wie Schweine im Stall!"

Wer außerordentlich verabscheuungswürdige Parolen verkündet soll ab sofort ganz besonders geliebt werden! Niemandem darf nichts angerechnet werden – auch dann nicht wenn seine Vorfahren seit mindestens 30 Generationen mordend, brennend und vergewaltigend über die Erde ziehen und jeder Depp zweifelsfrei erkennen kann, daß es sich bei den, nun als Engel apostrophierten und allorts hämisch grinsenden Übeltätern um gewaltsüchiige Eroberer handelt. Gefühle werden in Vorurteile umbenannt und die späteren Opfer verfolgen sich selbst, damit ihnen die Ungunst ihrer späteren Mörder erhalten bleibe.

So ist die Zeit! So waren die Zeiten seit Menschengedenken: Wer aufrecht steht und geht, wer aufrecht und ehrlich denkt und handelt wird sofort von den selbsternannten Heiligen aufgespürt um im Sinne einer dauerhaft installierten Weltverschwörung zur Durchsetzung des Unheils in jeglicher Form, vernichtet zu werden. Als "Unschädlichmachung hundsgemeiner Tendenzen" wird

bezeichnet was sich warnend den Hindernissen zur echten Humanisierung der Geschichte in den Weg stellt, damit die Prüfungen "Gottes" nicht zu leicht und zu harmlos ausfallen mögen...

Als die Lautsprecher ihren allmorgendlichen Aufruf zum Suizid des Brauchbaren (nicht des Guten) beendet haben, tun sich die Türen der halsbrecherischen Gesamtverzweiflung auf und die Mitmacher betreten vollzählig die Weltbühne... Ihre Gesichter sind süßlich verzerrt, ihr Lächeln wirkt beinahe päpstlich, aber ihre Entschlossenheit zur Unentschlossenheit ist groß! Und sie fühlen sich sofort veranlasst Rücksichtnahme und nichts als Rücksichtnahme zu predigen: "Wer mordet darf nicht gemordet werden, wer sich benimmt, als habe er noch nie an etwas Wahres, Schönes gedacht, der muss uns als mühselig und beladen gelten und wer lügt daß sich die Balken biegen, der sei für uns Maßstab und alle Herrlichkeit, die man sich nur versponnen ausdenken kann!"

© Alf Gloker

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)